



KREIS BERGSTRASSE

**WIR FREUEN
UNS AUF SIE!**

Kontakt

Projektkoordinatorin Gesundheitsversorgung
Tanja Kögel
Gräffstraße 5, 64646 Heppenheim
Telefon: 06252 15 5826
E-Mail: tanja.koegel@kreis-bergstrasse.de
www.kreis-bergstrasse.de

Oder unsere Kreissprecherinnen
Sarah Wolf und Nantke Pappé



Telefon: 06254 6899989
E-Mail: sarah@wolf-mail.eu
Hebammenkreisbergstrasse@gmail.com



HEBAMME IM KREIS BERGSTRASSE WERDEN



KREIS BERGSTRASSE



Sehr geehrte Damen und Herren,

im Kreis Bergstraße stellt der Bedarf an Nachwuchskräften im Bereich der Gesundheitsversorgung, wie in vielen anderen Regionen Deutschlands, eine zunehmende Herausforderung dar.

Ein unersetzlicher Teil der ambulanten medizinischen Versorgung sind Hebammen und

Entbindungspfleger.

Um diesen erfüllenden und wertvollen Beruf attraktiver zu gestalten und die Rahmenbedingungen für Hebammen und Entbindungspfleger zu verbessern, sind wir im Kreis Bergstraße aktiv geworden - sehen Sie selbst!

Ihre,

Diana Stolz
Gesundheitsdezernentin

Aller Anfang ist schwer?

Nicht bei uns!

Zuschuss zur Niederlassung: Mentoring:

Der Kreis Bergstraße zahlt einen Zuschuss zur Anschaffung der Nachsorgeausstattung an Hebammen und Entbindungspfleger, die sich im Kreisgebiet niederlassen wollen.

Durch die Zusammenarbeit mit erfahrenen Hebammen und der Vernetzung innerhalb des Kreisgebietes wird das umfangreiche fachliche Wissen ideal weitergegeben. Unser Ziel ist es, Sie bei Ihrer beruflichen Entwicklung zu unterstützen.

Sie überlegen sich als Hebamme niederzulassen? Dann sind Sie im Kreis Bergstraße genau richtig!



Hebammenkreissaal im Kreiskrankenhaus Bergstraße GmbH

Die Idee des hebammengeleiteten Kreissaals steht für Intimität und Natürlichkeit der Geburt und gibt die Sicherheit eines Krankenhauses. Das Konzept orientiert sich an den Bedürfnissen der Frau und lässt sehr viel Raum für Individualität.

Der Hebammenkreissaal schließt gewissermaßen eine Lücke zwischen der Hausgeburt und der Krankenhausgeburt.

Mit der Ausdehnung ihrer Verantwortung finden die Hebammen zurück zum Kern ihres Berufs und ihrer Berufung.

Gefördert wird die physiologische, die natürliche Geburt. Ärztinnen und Ärzte bleiben im Hintergrund, sind im Falle einer Komplikation aber sofort zur Stelle.

- ▶ 22 lebens- und liebenswerte Städte und Gemeinden
- ▶ Gelegen inmitten der Metropolregionen Rhein-Main und Rhein-Neckar
- ▶ Hebammenkreissaal am Kreiskrankenhaus Bergstraße, eine Einrichtung des Universitätsklinikums Heidelberg
- ▶ Niedergelassene Hausgeburt Hebammen
- ▶ Gute Vernetzung in der medizinischen Versorgung
- ▶ Familienfreundliches Leben und Arbeiten
- ▶ Mischung zwischen ländlichem Raum und Mittelzentren
- ▶ Alle Betreuungs- und Schulformen